



Top Note für die Banner Batterie Power Bull beim ADAC Batterietest 2011

(NL/1019354024) Im aktuellen ADAC Batterietest 2011 wurde jetzt die Banner Batterie Power Bull Typ P7209 mit der Top Note für die Banner Batterie Power Bull; und damit der besten Bewertung, die der ADAC für Batterietests vergibt, ausgezeichnet. Das Kraftpaket des Starterbatteriespezialisten Banner Batterien überzeugte den führenden deutschen Automobilclub im härtesten, unabhängigen Batterietest Deutschlands auf der ganzen Linie.

München, 8. November 2011. Dieser unabhängige und objektive Batterietest bestätigt das hohe Qualitätsniveau unseres Premium-Produktes Power Bull; betont Günter Helmchen, Geschäftsführer Banner Batterien Deutschland. Damit ist dieses Produkt unsere erste Wahl für eine Ersatzbatterie; so Helmchen weiter. Im aktuellen ADAC Batterietest 2011 wurden insgesamt sechs Produkte des Typs P7209 mit dem Leistungsversprechen 72 Amperestunden (Ah) Kapazität und 660 Ampere (A) Kaltstartstrom aus dem Hause Banner Batterien getestet. Das Ergebnis: Top Note für die Banner Batterie Power Bull; und damit die beste Bewertung, die der ADAC für Batterietests vergibt. Im Einzelnen wurden bei dem Test die Vorgabewerte deutlich übertroffen. Überdies konnte Banner Batterien vor allem bei den Haltbarkeitstests punkten; ein klares Indiz für eine lange Lebensdauer der Banner Premiumprodukte im Praxisbetrieb.

Für höchste Anforderungen

Die Banner Batterie Power Bull wurde nicht nur gemäß den europäischen Normstandards EN 50.342-1 konzipiert. Vielmehr erfüllt sie auch die höchsten Anforderungen führender Fahrzeughersteller. Mit der Power Bull Technologie ist Banner Batterien seit vielen Jahren Erstausrüster namhafter Automobilhersteller wie BMW, VW und Skoda.

Weiterentwickeltes Produkt

Erst Ende 2010 hatte Banner Batterien eine weiterentwickelte Power Bull speziell für die Erfordernisse moderner Pkw auf den Markt gebracht. So ist die zyklische Belastung für Starterbatterien angesichts massiv gestiegener Bordströme durch eine Vielzahl von Steuergeräten heute deutlich höher. Mit der Weiterentwicklung der Power Bull Produktreihe trägt der Premiumhersteller diesem Trend voll und ganz Rechnung. Günter Helmchen: Die Banner Batterie Power Bull mit bewährter Voll-Calcium-Technologie ist das optimale Kraftpaket für Fahrzeuge mit hohem Energiebedarf. So zeichnet sich dieses Produkt vor allem durch eine noch höhere Haltbarkeit aus. Außerdem punktet die Banner Power Bull mit deutlich mehr Sicherheit, besserer Tiefentladefähigkeit und leichterer Ladbarkeit. Mit Blick auf das hervorragende Abschneiden von Banner beim aktuellen ADAC-Batterietest 2011 ist Helmchen überzeugt: Das Testergebnis beweist eindeutig, dass wir bei der Weiterentwicklung der Banner Batterie Power Bull die richtigen Hebel angesetzt haben.

Power Bull jetzt mit 36 Monaten Garantie

Ab sofort werden alle in Deutschland verkauften Batterietypen der Baureihe Banner Power Bull mit einer 36-Monats-Garantie ausgestattet. Für das Traditionsunternehmen stellt dies einen erneuten Vertrauensbeweis für die Top-Qualität dieses Premiumproduktes dar. Wir werden auch künftig unser Unternehmen als Qualitätsmarke mit Spitzenprodukten und Spitzenservice positionieren. Das Garantieverprechen auf unserer Produkt Power Bull ist dabei ein weiterer Baustein; bringt es der Geschäftsführer Banner Batterien Deutschland auf den Punkt.

Banner auf einen Blick:

Banner ist ein innovativer, expandierender Hersteller hochwertiger Starterbatterien. Seit 1937 produziert das Unternehmen mit Sitz in Leonding, Österreich, Batterien für Fahrzeuge aller Art. Das Familienunternehmen unter der Leitung von Andreas Bawart und Mag. Thomas Bawart beschäftigt europaweit rund 740 Mitarbeiter. Banner Batterien produziert und verkauft mehr als 4,0 Millionen Starterbatterien jährlich. Damit zählt Banner zu den traditionsreichsten, erfahrensten und bedeutendsten Marken in der Akkumulatoren-Herstellung. Banner Batterien gehören zur Erstausrüstung zahlreicher Modelle von Audi, BMW, Mitsubishi, Skoda, Volvo, VW, Kässbohrer, Liebherr, MAN, Dethlefs und Jungheinrich. In Österreich, Deutschland, der Schweiz, Frankreich, den Niederlanden, Großbritannien, Dänemark, Polen, Tschechien, Slowakei, Ungarn, Russland, Rumänien, Bulgarien und der Türkei erfolgt die Händlerbetreuung durch eigene Vertriebsgesellschaften mit insgesamt 29 Niederlassungen. In über weiteren 40 Staaten Europas, Afrikas und Asiens werden die Produkte über Direktimporteure verkauft. Zukunftsorientierte Technik und herausragende Qualität unterstreichen den internationalen Ruf der Vorzeigeprodukte mit der Kraft des Büffels; die auch das Banner Logo prägt. Weitere Informationen unter www.bannerbatterien.com

Pressekontakt

Die Pressefrau, Media Wirtschaft & Finanzen

Herr Isabella Finsterwalder
Roseggerstr. 14
85653 Aying

banner@die-pressefrau.de

Firmenkontakt

Die Pressefrau, Media Wirtschaft & Finanzen

Herr Isabella Finsterwalder
Roseggerstr. 14
85653 Aying

die-pressefrau.de
banner@die-pressefrau.de

Diese Pressemitteilung wurde im Auftrag übermittelt. Für den Inhalt ist allein das berichtende Unternehmen verantwortlich.